

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Membuat suatu perancangan video klip yang efektif diperlukan konsep yang sangat matang agar bisa dircalisasikan menjadi sebuah video klip. Mengedit video adalah bagian inti video editing. Video yang dihasilkan tergantung pada tingkat keahlian dan kreatifitas. Dengan adanya konsep yang matang sangatlah membantu pada tahapan pembuatan video klip yaitu Pra Produksi, Produksi dan Pasca Produksi. Pada tahapan produksi suatu konsep yang matang dapat meminimalisir kegagalan disetiap pengambilan gambar, sedangkan pada tahapan pasca produksi seorang editor bisa lebih mudah dalam mengedit video. Jadi pada intinya pembuatan video klip lagu Hati Yang Terlupa dirancang dengan konsep yang matang dan sederhana yakni dengan penguasaan kamera, teknik editing dan penguasaan pada software pendukung. Selain itu semua crew dan peralatan dapat digunakan secukupnya saja, sehingga pembuatan video klip ini dapat lebih efektif yaitu video klip dapat memperkenalkan lagu Hati Yang Terlupa kepada masyarakat dan efisien yaitu dapat memberikan pendapatan yang lebih dengan biaya pembuatan video klip yang tidak terlalu mahal.

B. Saran

1. Bagi rekan-rekan yang gemar melakukan editing video atau yang bergerak dalam bidang multimedia maupun broadcast, menguasai teknik pengeditan video merupakan tambahan wawasan dan dapat dijadikan peluang bisnis.
2. Banyak-banyak berlatih dan mengumpulkan informasi yang benar, akurat, dan lengkap. Informasi bisa didapatkan di internet, buku, perusahaan tempat pembuatan film/ video, bahkan dapat juga dengan belajar dan menyimak dari menonton di Televisi.
3. Jangan takut untuk mencoba, mulailah dari hal-hal yang kecil dahulu, misalnya rekan-rekan hanya bisa membuat film pendek yang sederhana dalam satu adegan. Hal ini merupakan awal yang cukup baik.
4. Didalam membuat video klip sebaiknya harus bekerja sama dengan orang-orang terdekat yang mempunyai kemampuan masing-masing sesuai dengan bidangnya. Ada yang tugasnya sebagai penulis naskah cerita, pembuatan storyboard, penulisan scrip, editing dan rendering agar dapat menghasilkan sebuah karya yang sederhana namun mempunyai daya tarik dan layak untuk ditonton.